
 
 

Le Saut de la foi ! 
 
 Les impalas (antilopes africaines) sont d’étonnantes créatures : ils sont capables de sauter à 
plus de 3 mètres de hauteur sur une longueur de plus de 10 mètres. Pourtant, on peut très bien 
les garder dans un zoo à l'intérieur d’un enclos fermé d’une palissade de moins d’un mètre de 
haut. Pourquoi ? Les impalas ne sautent que s'ils peuvent voir où ils vont atterrir.  
 
Aurions-nous quelque chose en commun avec ces antilopes ? Capables que nous sommes de 
sauter très loin, mais refusant de le faire à moins d’être en mesure de voir où nous allons 
atterrir ? 
  
George Mueller disait de la foi : « La foi ne s’exerce pas dans le domaine du possible. Dieu ne tire 
aucune gloire de ce qui est humainement possible. La foi commence lorsque l’homme atteint la 
limite de ses possibilités. » 
Dans les termes de la Bible : « La foi, c’est être sûr de ce que l’on espère, c’est être convaincu de 
la réalité de ce que l’on ne voit pas. » (Hébreux 11:1). 
  
La vraie foi ne voit pas comment se passera l’atterrissage... elle saute tout simplement, avec 
l’assurance que tout se passera bien. Rappelez-vous, la foi selon la Bible commence là où nous 
atteignons la limite de nos possibilités ! — George Whitten 
  
Lorsque, devant vous ou à côté de vous, Dieu vous montre la trace de Ses pas et que Son Esprit, 
doucement, vous fait signe de Le suivre, faites un pas. Peut-être qu’il vous semble banal ou 
ordinaire, ou peut-être qu’il exige un saut de foi, mais qu’il s’agisse d’un saut ou d’un simple pas, 
suivez Dieu ! 
  
C'est la première étape si vous voulez accomplir de nouvelles choses ! Qui sait où cette trace 
vous conduira et ce que vous trouverez au bout du chemin. Continuez simplement à mettre un 
pied  devant l’autre, en signe d’obéissance, en faisant ce qu'Il vous demande de faire et en allant 
où Il vous demande d'aller, et vous atteindrez la destination qu'Il a pour vous. C’est là qu’Il vous 
attendra si vous Le suivez et Lui obéissez ! 
 

Aie foi en Dieu, mon cœur, 
Fais confiance, n’aie pas peur ; 

Dieu accomplira pleinement 
Chacune de Ses promesses. 

— Auteur inconnu 
 
 



Traduit de l'original anglais « The Leap of Faith » par Berniris 
Vous retrouverez ce texte et beaucoup d’autres, ainsi que plein de diaporamas, sur le site : http://www.lebongrain.com 


